

富戸っ子

第9号
令和元年10月21日
伊東市立富戸小学校

③たえています 「たくましい心と体」…JCサッカー大会 **JC旗優勝!!**



表彰式の様子

今、ラグビーワールドカップが大いに盛り上がっています。このお便りを書いている時点で、スコットランドを28-21で破り、ベスト8入りを果たしました。後半は、「早く時間が過ぎてくれ!!」と祈るようになって観ていました。にわかファンではありますが、勝利した時はとてもうれしい気持ちになりました。

この試合以上に、時の経つのを祈り、興奮して応援したのが、JCサッカー大会の決勝戦でした。PKで取った1点を、全員サッカーで死守する姿に、感動を覚えました。富戸小応援団の全てが、ラグビーのスコットランド戦以上に、「早く終わってくれ。」と祈っていました。勝利の瞬間は、思わず目頭をおさえてしまいました。優勝した5,6年男子はもちろん、この大会の練習に参加した全ての富戸小の子どもたちに拍手を贈ります。

優勝旗は児童玄関前に置いておきます。23日(木)の授業参観の際にご覧ください。応援ありがとうございました。

④かंगाえてます 「確かな学び」…6年アースキッズキックオフイベント

「子どもたち、学校や家庭の環境リーダーとして地球環境問題について考え、取り組むきっかけとする。」ことを目的に行われる静岡県が主催する事業です。

本授業の前に、各家庭で電気や水道メーターの1週間の使用量を調べました。本時では、温暖化ミニ講座をうけ、自転車発電やごみ分別ゲームを行い、エコリーダーとしての自覚を高めました。エコ生活のための作戦を家族と話し合い、その後、同じようにメーターチェックを行います。多くの家庭で使用量が減っているのがわかりました。

ここで学んだことを、1年生から5年生に伝えることが、6年生としての使命です。期待しています。



ごみ分別ゲームの様子

お知らせ

- ・上履きの寄付を頂いていましたが、かなり数が集まってきました。今後寄付して頂きたいのは、【18.5 19.5 20.5 21.0 21.5 24.0】です。よろしくお願いいたします。
- ・8/29付の学校だより(保護者アンケート号)でお伝えしました教職員による「読み聞かせ」を11月より実施します。また、放課後の学習指導についても12月を目処に行う予定です。どのような形で行うかを計画中です。詳細が決まりましたら改めてお知らせいたします。